

KATA PENGANTAR

Puji syukur Alhamdulillah penulis ucapkan kehadiran Allah SWT, pemilik segala ilmu yang telah memberikan segala taufik dan hidayahnya kepada penulis serta nikmat yang tak terkira sehingga skripsi ini dapat diselesaikan. Skripsi ini berjudul “Efektivitas Penerapan Metode SQ3R terhadap Hasil Belajar Biologi Siswa pada Materi Pokok Ekosistem Kelas X SMA PAB 4 Sampali Kecamatan Percut Sei Tuan Kabupaten Deli Serdang Tahun Pembelajaran 2011/2012”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Jurusan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Hj. Nuraini Harahap, M.Si, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai selesainya penulisan skripsi ini. Kepada Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si, selaku ketua jurusan Biologi FMIPA UNIMED, Bapak Drs. P. Sianturi, Bapak Drs. D.J. Simamora, M.Pd, dan Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan kritik dan saran yang bersifat membangun dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Ibu Dra. Masdiana Sinambela, M.Si selaku dosen pembimbing akademik, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D, selaku dekan FMIPA UNIMED dan seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan yang sudah membantu penulis.

Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak Drs. H. Agus Salim, M.Pd, selaku Kepala Sekolah SMA PAB 4 Sampali, beserta Bapak Syafrizal, S.Pd selaku PKS 1 dan Ibu Yusra Wati, S.Si selaku guru bidang studi Biologi, para guru dan staf pegawai yang telah banyak membantu penulis selama studi penulis dan juga selama penelitian berlangsung. Terima kasih juga kepada pihak Sekolah Dasar, SLTP dimana penulis mengancam pendidikan, serta keluarga besar SMA Swasta Nurul Ilmi Padangsidimpuan.

Teristimewa ucapan terima kasih dan penghargaan tiada terhingga kepada Ayahanda tercinta Syafaruddin Siregar dan Ibunda tercinta Ma'rufiani Harahap yang senantiasa memberikan bimbingan dan doa yang tiada henti kepada penulis, serta kerelaan mengorbankan segalanya demi penyelesaian studi penulis. Semoga Allah SWT meninggikan derajat, segala jerih payah Ayahanda dan Ibunda tercinta menjadi hiasan amal di dunia dan akhirat. Kepada Adinda tercinta Sarwedi Alamsyah Siregar, Lili Astuti Siregar dan Tondi Martua Siregar serta sanak saudara yang telah memberikan doa, dukungan, bantuan moril maupun material hingga selesainya studi penulis.

Teristimewa ucapan terima kasih untuk sahabat-sahabatku tercinta Isra Haryati, Donggur Syarifah Nasution, Winda Yusnita, Hadijah Nadeak, dan Epi Listiana Hasibuan yang senantiasa memberikan semangat, dukungan dan pengorbanannya kepada penulis. Kemudian teristimewa juga saya ucapkan terima kasih kepada Amelia Satriana Nasution, Nanna Lestari Ritonga dan teman-teman PPLT Bintang Bayu yang juga senantiasa memberikan semangat, serta dukungan kepada penulis. Terima kasih tak terhingga juga buat teman-teman di Jurusan Biologi khususnya kelas Reguler A angkatan 2008 serta teman-teman alumni SMA Swasta Nurul Ilmi yang telah memberikan motivasi kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED. Semoga Allah SWT membalas segalanya dengan kebaikan.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun tiada manusia yang sempurna begitu juga dengan skripsi ini, baik dari segi isi maupun teknik penulisan jauh dari kesempurnaan. Penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi perkembangan khasanah ilmu pengetahuan dan pendidikan.

Medan, Juli 2012

Penulis

Enni Ramadani Siregar
NIM 408141058